

► En images

Rougemont-le-Château • Une belle clôture pour le festival Escales en musique



Dimanche 25 août en fin d'après-midi, le festival Escales en musique s'est clôturé en l'église Saint-Pierre de Rougemont-le-Château. Une soixantaine de personnes sont venues écouter Hugues Leclère, pianiste. Il a interprété avec virtuosité des œuvres composées pour le pianoforte par Ludwig van Beethoven, Wolfgang Amadeus Mozart, Joseph Haynd, Hélène de Montgeroult. Après avoir été bissé plusieurs fois, Hugues Leclère a terminé sa prestation sur une improvisation de la Marseillaise.